
〒504-0018　岐阜県各務原市那加西市場町4丁目9-2
0120-5040-92

営業時間：平日（月～金）9時～18時

まいどありがとうございます！
「元気、笑顔、感謝をまき散らす」
ちらし屋ドットコムです！

こんにちは！ 新年度のスタートから
GWを越え、さまざまなプロジェクトが
本格的に動き始めてきた感がある
今日この頃です。 忙しくなってくると
ホームページの運営は軽視されが
ちですが、決めたことを着実に「継
続なくして成果は出ない」と肝に銘
じて取り組んでいきたいものです。

月イチでお客様にお届けするユルめのニュースレターです。月イチでお客様にお届けするユルめのニュースレターです。
ちらし屋のHPはこちら

河田菊夫

2022.05.20

ちらし屋の ブログ記事よりPickup!

Info

9戦を終えた時点で4勝4敗1分で9位。先月と変わらず微妙な
順位ですが、直近のホームゲームを2連勝といい流れになって
いるので、これからも続けてもらいたいです。いずれにしても、もう
負けられない厳しい戦いが続きます。応援よろしくお願いします。

FC岐阜、現在9位（5/20現在）
ホームで連勝した流れを続けてほしい！

Info

「ホームページ活用サポート」はすぐに成果に現れるとは限りません。そんな中でも、粘り強く取り組
んでいくうちに手応えを感じられるようになります。そうなると一気にやる気が湧いてきて、アイデア
が生まれ、チャレンジができるようになります。その瞬間を共にできることが私たちの喜びです。

成果が出たり手応えを感じることで、俄然やる気が湧いてきます！
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「もっと便利にしたい」と欲が出るのは素晴らしいこと。

4月22日の投稿
TITLE

「これLINEに通知がくると、もっと助かる・・」
こんなご相談が増加中です。

自分のことのように本当に嬉しい瞬間でした。

5月4日の投稿
TITLE 初オーダーの喜びをお客様と共有しています。

ホームページの活用ができるようになると「毎日の業務を
もっと改善したい」と色々なアイデアが出てきます。今回は
「LINE」です。ホームページに問い合わせが入った時、EC
サイトに問い合わせが入った時、その内容が「LINEにも通
知がくると助かる」そんなお問い合わせが増えています。
LINEには、様々な外部サービスと連携してLINEで通知を
受け取ることができる「LINE Notify」という機能がありま
す。ホームページなどの入力フォームから送信されるのと同時にLINEで通知を受け取ることがで
きるので、「LINEで通知がくると嬉しい」とお考えの方、お気軽にご相談ください。

愛知県のお客さん（アパレル）より「ネットショップに初オーダーが入りました！」と嬉しいご連絡を
いただきました。ネットショップの立ち上げはもちろん、商品の追加・入れ替え、インスタグラムでの
商品タグ付け、店内での写真撮影（スマホを活用）など、コツコツとチャレンジし続けて3ヶ月程。
店長さん・スタッフさん、本当に連日頑張ってお店の様子やおすすめのコーディネートを発信され
ています。店長からご連絡をいただいた時は、自分のことのように本当に嬉しかったですね。

実際の記事は、ちらし屋ホームページのブログをご覧ください

ヨーロッパ向け岐阜県産品販路拡大事業
オンライン説明会を開催しました。

5月17日（火）に岐阜県庁とちらし屋ドットコムをつなぎ、「欧州ECサイト活用
県産品販路拡大事業」のオンライン説明会を開催しました。ご参加いただい
た県内メーカーの皆様、ありがとうございました。ご質問は、個別相談にて対応
させていただきますので、お気軽にお問い合わせください。



皆さん、お世話になります。5月GWも終わり、気づけば6月。あっという間に2022年も
折り返しの時期となりました。

ここ数ヶ月で一番印象に残っている仕事といえば「セキュリティ対策」です。もう少し具
体的に言うと「ホームページの改ざん」「メールの乗っ取り・不正利用」への対応です。
「ホームページの改ざん」は、ご利用中のブログシステムや各種プログラムのバージョ
ンが古いこと、また「メールの乗っ取り・不正利用」は、Emotet（エモテット）に代表され
るウイルスメールを開いてしまいPCがウイルス感染してしまうことが大きな原因となっています。

セキュリティ対策にも費用が発生するため、なかなか積極的に取り組めないことが多いのも現状です。しかし、ホームページ
が改ざんされてしまった場合、「改ざん状況の調査が必要」だったり「復旧が完了するまでホームページが停止する」など、大
切な時間と販売機会の損失につながります。もちろん調査や復旧作業にも費用がかかります。いわゆる、「余計に高くつい
てしまう」状態です。

狙われるのはニュースで聞くような大企業だけではありません。中小企業の被害も急増中で、身近な驚異となっています。
実際、4月に対応させていただいたお客様については「約2年前」からバージョンアップのお話はでていたのですが、残念な
がら「もっと早く対策しておくべきだった……」という結果になってしまいました。

当社からも、このちらし屋のチラシやメルマガ、そして日々の打合せなどの機会を通じて、お客様に「セキュリティ対策の重要
性」をお伝えしていますが、被害がゼロになることはありません。それでも、お客様にセキュリティ対策の意識をもっていただく
ことを大切な業務の1つとしてこれからも取り組んでいきます。スタッフの笹野（ささの）君がお電話やメールでご案内を進め
ていますので、皆さま、セキュリティ対策にご協力お願いいたします。

先日、サイボウズ社のパートナー（中部エリア）が集まるミーティングに参加してきました。
kintoneを活用した改善事例、そして失敗事例を各社が発表します。

これまでであれば私・河田が発表をしていましたが、今年はWEB事業部リーダーの奥村
君に担当してもらいました。10分程度の時間でしたが、会社を代表して立派に発表する
姿に成長を感じることができました！感謝です！

ご意見・ご感想は
河田菊夫のfacebook・twitter等に

お届けください社長・河田菊夫の3Kコラム

スタッフの成長を実感！！

これからの時代、ホームページ・ECサイト・システムの運営に「セキュリティ対策」をプラスワン！！

セキュリティ対策

WEBちらし屋アカデミー ［ 基本サポート契約のお客様限定サイト ］

■ログイン画面

https://www.chirashiya.com/academy_web/
パスワード 【5月】 Gweek 【6月】Tuyu-Ame※毎月変更されます
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